



CHSCT du 12/05/2014

COMPTE-RENDU

Le CHSCT s'est réuni le 12/05/2014 avec à l'ordre du jour :

- ✓ Le regroupement des services de la Direction rue Saint-Martin ;
- ✓ L'agrandissement du PRS et le déménagement de la Cellule Informatique ;
- ✓ La nouvelle Trésorerie de CONDE EN BRIE.

Avant de commencer la séance, les Organisations Syndicales sont intervenu afin que le décès d'un agent sur son lieu de travail suite à une crise cardiaque, soit ajouté aux points à l'ordre du jour. Après un débat avec la Direction, la CGT Finances Publiques a obtenu qu'une enquête du CHSCT ait lieu pour analyser la chaîne des secours.

Regroupement des services de la Direction rue Saint-Martin

Les plans proposés ne sont pas encore définitifs, il s'agissait de la quatorzième version, cela s'explique par le dialogue entre la Direction et les agents.

Les Organisations Syndicales ont proposé des modifications qui, si elles sont acceptées par les collègues, devraient améliorer leurs conditions de travail. Nous avons consacré l'après-midi à une visite du site afin de mieux faire coller le virtuel (les plans) au réel.

La CGT Finances Publiques est plusieurs fois intervenue, plus particulièrement au sujet du service courrier. L'installation de ce service dans leurs futurs locaux n'étant pas satisfaisante, nous avons proposé des choix différents qui seront étudiés par la Direction avec les agents concernés.

Agrandissement du PRS et déménagement de la Cellule Informatique

La CGT Finances Publiques a dénoncé le fait qu'un projet d'agrandissement du PRS soit soumis au CHSCT alors même que le Comité Technique définissant les conditions du transfert des procédures collectives au PRS n'a pas encore eu lieu. Ce projet devrait voir le transfert des agents des SIE qui s'occupent des procédures collectives, ce qui au départ n'était pas prévu. Dans un premier temps, au moins deux agents devraient être transférés à LAON.

La surface que le PRS occupe actuellement et celle qu'il va récupérer laisse penser que la Direction a un projet bien plus important qu'elle ne le dit !

La Direction ayant besoin de tous les mètres carrés disponible rue Saint Martin, les militants syndicaux présents au CHSCT ont tenté de trouver un compromis au sujet de la salle syndicale de la DDFiP. Elle sera supprimée mais en contrepartie, celle de la Cité sera agrandie et nous pourrons profiter des nombreuses salles de réunion de la rue Saint Martin.

Les nouveaux locaux affectés à la Cellule Informatique correspondent aux besoins des agents, le seul bémol de ce déménagement est que le véhicule de service qu'ils peuvent utiliser pour exercer leurs missions restera stationné rue Saint-Martin à l'autre bout du

plateau.

Nouvelle Trésorerie de CONDE EN BRIE

La CGT Finances Publiques a dénoncé le fait que la Direction ne profite pas de ce déménagement pour améliorer la sécurité du personnel, qui à l'heure actuelle doit sortir de son bureau pour aller aux toilettes, au risque d'être pris en otage par un braqueur.

Le même risque va perdurer dans les nouveaux locaux puisque les agents devront encore sortir de la Trésorerie, le projet ne prévoyant pas de toilettes ni de point d'eau dans le service.

LAON, le 12 mai 2014.